



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tlalpan, CDMX, 29 de febrero de 2024
Boletín 570

ALFA GONZÁLEZ ENTREGÓ OBRAS PARA BENEFICIO DE 35 COLONIAS DE TLALPAN

- La Alcaldesa entregó en los dos primeros meses del año obras por más de 30 MDP
- Destacan acciones como reencarpetao de calles, infraestructura hidráulica, intervención en planteles escolares, unidades habitacionales luminarias y espacios deportivos

Una de las prioridades del actual gobierno de Tlalpan, ha sido revertir el deterioro de los espacios públicos, hacerlos más seguros y dignos, a través de una importante inversión en materia de infraestructura urbana, que abarca obras emblemáticas como la colocación de nueva carpeta asfáltica en las calles más deterioradas, rehabilitación de espacios deportivos, escuelas, obras hidráulicas, unidades habitacionales y luminarias, aseguró la alcaldesa Alfa González Magallanes.

La edil tlalpense dio a conocer que con un monto superior a los 30 millones de pesos, en los dos primeros meses del año entregó a vecinas y vecinos de más de 35 colonias, pueblos y barrios obras que se iniciaron desde el año pasado y que benefician a la población estudiantil, ayudan a reducir las inundaciones, a mejorar la red de agua potable, a agilizar la circulación vehicular y a tener una mejor calidad de vida.

“La fórmula que está dando resultados durante más de dos años de gobierno es la cercanía y trabajo con la gente. En Tlalpan el rezago era mucho, pero lo estamos revertiendo”, dijo González Magallanes.

Entre las acciones de su gobierno destacó la aplicación de más de 433 mil metros cuadrados de carpeta asfáltica, sobre todo en las zonas que más lo necesitaban.

TLALPAN, GRANDE COMO SU GENTE

Confirmó que ya se modernizó más del 70 por ciento de todo el alumbrado público de la demarcación, lo que significa 25 mil puntos de luz habilitados con tecnología led, ahorradora de energía y de mayor duración.

Entre las obras que ha entregado en zonas como los pueblos originarios, colonias del Ajusco Medio, el centro de la alcaldía, Coapa y otras, destacan más de 35 mil metros cuadrados de asfalto nuevo, adoquín y empedrado renovado en calles como Chilapa, Calvario, Magisterio Nacional, Vivanco.

En 12 escuelas de educación básica, se han reconstruido escaleras de emergencia, rehabilitado sanitarios, trabajos de mantenimiento, muros perimetrales, colocación de puertas y ventanas nuevas, así como techumbres en los patios.

Con la acción social Tlalpan en Unidad, se ha beneficiado, con los trabajos entregados el primer bimestre, son beneficiados habitantes de ocho conjuntos habitacionales con impermeabilización, rehabilitación de un estacionamiento, reconstrucción de un salón de usos múltiples, pintura de edificios, remodelación de juegos infantiles, bacheo y poda de árboles.

En cuanto a la inversión en obras para mejorar la red hidráulica y el drenaje, se construyeron cuatro resumideros; y se modernizó la tubería vieja con tubos de polietileno de alta densidad y mayor duración en cuatro colonias con problemas de fugas de agua.

Tres de los espacios deportivos más concurridos por la población fueron modernizados: la alberca y el sistema de calefacción del Deportivo Rodolfo Sánchez Taboada, la cancha de fútbol e instalaciones del Deportivo Balancán y las canchas de basquetbol del Deportivo Vivanco.

Asimismo, se dio continuidad al exitoso programa Alumbramos Tlalpan, con el cual se encendieron 642 luminarias en las colonias Ampliación Isidro Fabela, Volcanes, Magisterial Coapa, Barrio La Lonja, Mirador 1ª Sección y Chimilli.

--000--